

ABSTRAKSI

NILAI-NILAI FILOSOFIS TRADISI DUEK PAKAT DI GAMPONG TUNONG PAYA KRUEP KECAMATAN DARUL FALAH KABUPATEN ACEH TIMUR

Dalam kehidupan bermasyarakat banyak terjadi masalah-masalah sosial, serta adat-istiadat yang dimiliki oleh masing-masing Gampong, diantaranya seperti Gampong Tunong Paya Kruep yang mempunyai adat dalam setiap permasalahan sosial dan penyelesaiannya, diantaranya dalam hal menikahkan anak (duek pakat acara meukawen), sunatan (sunah rasul), bercocok tanam (kenduri blang) dan penyelesaian masalah-masalah lainnya dilaksanakan juga duek pakat.

Adapun tujuan penelitian skripsi ini adalah: Untuk mengetahui Bagaimana latar belakang terbentuknya tradisi duek pakat di Gampong Tunong Paya Kruep. Untuk mengetahui Nilai-nilai filosofis apa saja yang terkandung didalam duek pakat di Gampong Tunong Paya Kruep

Dalam menyelesaikan penelitian ini, peneliti menggunakan pendekatan deskriptif. Artinya, data yang dikumpulkan bukan berupa data angka, melainkan data yang berasal dari naskah wawancara, catatan lapangan, dokumen pribadi, catatan atau memo peneliti dan dokumen resmi lain yang mendukung. Tujuan menggunakan pendekatan kualitatif adalah agar peneliti dapat menggambarkan realita empiris di balik fenomena yang terjadi terkait dengan Nilai-nilai filosofis tradisi Duek Pakat Di Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur secara mendalam, rinci dan tuntas.

Kesimpulan skripsi ini yaitu: Latar Belakang Terbentuknya Tradisi Duek Pakat di Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur didasari dari sudah menjadi tradisi turun temurun sejak dari dulu, yaitu sudah mulai ada Aceh dulu pada zaman kerajaan, karena Proses duek pakat merupakan musyawarah yang dilakukan di Gampong, yaitu di Gampong Tunong Paya Kruep baik duek pakat sengketa maupun duek pakat adat gampong, Penyelesaian secara adat merupakan sarana untuk menyelesaikan persengketaan, baik diselesaikan sendiri oleh para pihak, yang melibatkan anggota keluarga masing-masing maupun permasalahan tersebut dihadapkan kepada keuchik setempat. Duek pakat juga berdampak dalam Upaya mengedepankan musyawarah dalam mengambil keputusan dan mengatasi masalah menunjukkan bahwa masyarakat Gampong Tunong Paya Kruep menyukai kehidupan damai dan berusaha untuk menghindari konflik, sehingga duek pakat berdampak sangat positif terhadap masyarakat Gampong Tunong Paya Kruep Kecamatan Darul Falah Kabupaten Aceh Timur. Nilai-nilai filosofi yang terkandung dalam duek pakat, antara lain: Nilai Tradisi, Nilai Pelestarian Budaya, Nilai Sosial dan Nilai Filosofis.

Kata Kunci: Nilai Filosofis, Tradisi Duek Pakat, dan Gampong Tunong Paya Kruep

Langsa, Maret 2018
Penulis,

**ISWANDI
NMP.13.04.1.1034**